

Institutores públicos o privados más antiguos y mejor reputados en ese Departamento, a fin de que el día 20 del presente les sea otorgada a nombre de la República, y como parte de la celebración del Centenario, una mención honorífica por sus servicios a la Patria en la más noble de las carreras. Ojalá los designados estén dicho día presentes en esa capital y en acto solemne sean reconocidos por ustedes como los Institutores más meritorios del Departamento”.

El acto se verificó en la Universidad de Antioquia y con el diploma firmado por el señor Presidente, General don Ramón González Valencia, por el señor Ministro de Instrucción Pública, doctor don Manuel Dávila Flórez; por el señor Gobernador, don Eduardo Vásquez J. y por el Director de I. P., doctor Juan B. Londoño, y sendas medallas de oro, fueron distinguidos los siguientes Institutores:

Rvda. Madre María del Sagrado Corazón, Superiora del Colegio de la Presentación, de Medellín;

Señora doña María Ignacia Arango v. de Llano, Directora del Colegio de señoritas, de Rionegro; y

Señora doña Dolores Osorno v. de Tobón, Directora de la Escuela Normal de Medellín; y los señores:

Don Miguel Jaramillo Chórem, fundador del Instituto Caldás; don Luciano Carvalho y don Alejandro Vásquez, director del Liceo Antioqueño.

Con excepción de doña María Ignacia y don Miguel Jaramillo, asistieron al acto los demás institutores nombrados.

Esto lo supo la Academia Antioqueña de Historia por informe suministrado por uno de sus miembros de número, el señor doctor J. B. Londoño.

HOMENAJE

al distinguido historiógrafo, doctor **Eduardo Posada**.

La Academia Antioqueña de Historia,

(correspondiente de la Nacional del ramo),

se asocia jubilosamente al homenaje que esta ilustre Corporación trata de celebrar el próximo 28 de octubre, al **doctor Eduardo Posada**, en atención a sus servicios a la Historia Patria, en múltiples condiciones, tales como las de miembro y Secretario de la Academia Nacional de Historia e historiógrafo, profesor de Historia y de Geografía de Colombia en diversos planteles de educación, etc., tareas en las cuales se han puesto de relieve su ilustración, competencia y consagración, con una devoción y constancia laudables y muy dignas del agradecimiento de quienes se interesan por esta clase de estudios.

Del Acuerdo referente al homenaje proyectado, se desprende que el doctor Posada fué uno de los miembros fundadores de aquella Corporación y primer Presidente de la Comisión de Historia y Antigüedades, y su presidente por varios períodos; director de la Biblioteca de Historia Nacional y Secretario de la institución desde 1919, y que de las labores de su pluma corren de molde los libros siguientes: *Narraciones, Discursos y Conferencias, Peregrinaciones de Omega, Bibliografía Bogotana, Vida de Herrán, Biografía de Córdoba, Apostillas, El 20 de Julio, Diccionario de Geografía, etc.*

Comuníquese a la H. Academia Nacional de Historia y al señor doctor Posada, y publíquese.

El Presidente, **Estanislao Gómez Barrientos**.—

El Vicepresidente, **F. A. Uribe M.**—El Secretario, **Alfonso Jaramillo.**

Publicaciones recibidas en 1930

El Anunciador, de Sincelejo, número correspondiente a abril de este año.

The Panamerican Magazine, No. 5, de febrero de 1930.

El Repertorio Boyacense, de Tunja, Nos. 94 y 95. (Órgano del Centro de Historia de Boyacá).

El Librero Sud-Americano, publicado en Londres, y correspondiente al mes de julio.

Archivo Historial, órgano del Centro Histórico de Manizales, Nos. 39 y 40.

Verbo Lírico, de Barranquilla, y **El Obrero.**

La Revista Militar del Ejército, de Bogotá, Nos. 211, 212, 213, 214, 215 y 216.

Boletín de la Academia de Historia de Cuba. 6 volúmenes.

Anales de la Academia de Historia de Cuba, correspondiente al año de 1929.

Boletín del Archivo Nacional de Cuba. Tomo XXVIII.

Antioquia y Santa Fe de Antioquia, por el doctor Antonio Gómez Campillo.

Boletín de Estudios Históricos, de Pasto.

Boletín de la Contraloría, Nos de abril y mayo de 1930.

Anuario Estadístico de Colombia. Tomo XXIV. Publicado por la Contraloría de la República.

Cultura y Comunidad, de Los Angeles (California).

Boletín Historial, de Cartagena, Nos. 60 y 61.

Estudio y Trabajo, órgano de la Casa de Menores, Nos. 83 y 84.

Boletín de la Biblioteca "América", de la Universidad de Santiago de Compostela.

Boletín del Archivo Nacional, de Bogotá, Nos. 37 y 38.

El Padre Pedro de Herrera, Prócer caleño, por el Pbro. Alfonso Sadwadski.

Problemas Nacionales, por el doctor Antonio José Uribe.

Damos los agradecimientos, y con mucho gusto correspondemos el canje.

Popayán, revista de historia de la misma ciudad.
Archivo Nacional, de Caracas.

Boletín Historial, de la Academia de Cartagena.

Padre Alonso de Zamora, edición venezolana de su historia de las misiones dominicanas en el Nuevo Reino de Granada.
